Je m'appelle Willow CLÉMENT

J'ai intégré.e l'école de la transition écologique pour une remobilisation (2 semaines) en mai 2021 puis une formation de pré-qualification (3 mois) en septembre 2021. C'est grâce à la mission locale, dans le cadre de ma garantie jeune qu'on m'a parler de macondo. Ce lieu ma beaucoup apporté.e tant sur le plan technique et pratique ; comme l'apprentissage de l'eco-construction, la menuiserie, la métalerie, la permaculture et plein d'autres choses ; que sur le lien sociale et le lien a la nature. Macondo a étais le premier lieu de formation/travail safe que j'ai connu. La bas la bienveillance et le respect sont les mots d'ordre, peut importe notre ethnies, notre classe social, notre orientation sexuelle ou notre genre on est de suite inclus aux groupes et ça fait du bien. Les autre société étant a macondo ; Ecosec, Les Zuts, Calypso Diversteram ; nous apprennent aussi beaucoup et c'est très enrichissant. J'y retourne régulièrement depuis la fin de ma formation pour suivre les avancées et donner des coup de mains si besoin.

Sans macondo j'aurais sûrement fini dans un emploi ou une formation qui ne me convenait pas où pire, j'aurai aussi sûrement subit des discrimination du a mon style, mon genre ou bien le fait que je sois sdf.

Je ne l'ai remercierais jamais assez d'avoir étais autant présent.e, bienveillant.e et un énorme soutien pour moi.

Macondo m'a sauvé.e de l'exclusion sociale que je vivais et je sais que ce n'est pas que pour moi, ce lieu nous a tous.tes beaucoup <u>aidé.es</u>.

Détruire ce lieu reviendrais a détruire les chances d'un avenir sain pour énormément de jeunes.